

PRESSEMITTEILUNG

14.01.2020
004



Der Synodale Weg auch im Sozialen Netzwerk Twitter präsent

Mit dem heutigen Tag (14. Januar 2020) ist der Synodale Weg auch im Sozialen Netzwerk Twitter präsent: <https://twitter.com/dersynodaleweg>. Als offene Plattform lädt sie in den Sozialen Medien zur Beteiligung ein und informiert über die begleitenden Veranstaltungen zum Synodalen Weg. Der offizielle Hashtag lautet #SynodalerWeg.

Die positiven Erfahrungen mit der [Facebook-Seite des Synodalen Weges](#) und den Partizipationsmöglichkeiten auf www.synodalerweg.de seit dem am ersten Advent 2019 haben gezeigt, wie wichtig der Dialog ist. So können Fragen, Meinungen, Ängste und Kritik noch besser an den Synodalen Weg herangetragen werden. Mit dem Start auf Twitter soll die Einladung, den Synodalen Weg gemeinsam zu beschreiten, noch einmal bekräftigt werden.

So betonen die Präsidenten des Synodalen Weges, Prof. Dr. Thomas Sternberg und Kardinal Reinhard Marx, in ihrer Videobotschaft zum Beginn des Synodalen Weges am ersten Advent 2019: „Beteiligen Sie sich bitte auch hier, seien Sie neugierig auf das, was die Kirche tut, auch wenn Sie sich vielleicht bis jetzt gar nicht so intensiv mit der Kirche beschäftigt haben. Schauen Sie einfach auf das, was im Internet, in den Sozialen Medien angeboten wird, erkundigen Sie sich und wir sind für alle Beteiligungen und für alle Fragen, für alle Kritik offen. Das inspiriert uns und bewegt uns. Danke dafür, wenn Sie das tun.“

Ende November 2019 ist bereits die offizielle Facebook-Seite [Der Synodale Weg](#) sowie am ersten Advent 2019 die Internetseite www.synodalerweg.de mit Partizipationsmöglichkeiten gestartet.

Die Pressestellen der Deutschen Bischofskonferenz und des ZdK bilden seit dem 1. Dezember 2019 gemeinsam die Pressestelle des Synodalen Weges. Da die verschiedenen Verteiler aus datenschutztechnischen Gründen nicht vereint werden können, werden Sie möglicherweise die Pressemitteilungen doppelt per E-Mail erhalten. Wir bitten das zu entschuldigen.